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ATA DA SEPTUAGÉSIMA OITAVA (78ª) SESSÃO ORDINARIA, DO SEGUNDO (2º) PERÍODO LEGISLATIVO,
DA  TERCEIRA  (3ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  DÉCIMA  NONA  (19ª)  LEGISLATURA  DA  CÂMARA  DE
VEREADORES DE ITAJAÍ.  Ao quinto  dia  do mês de dezembro de dois  mil  e  vinte  e  três,  na sede do Legislativo
Itajaiense, sito na Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de
Itajaí-SC,  no  Salão  Nobre  Vereador  "ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores  vereadores:
Adriano  Alexandre  Árcega  Klawa,  Aline  Seeberg  Aranha,  Anna  Carolina  Cristofolini  Martins,  Bruno
Alfredo  Laureano,  Célia  Regina  da  Costa,  Christiane  Stuart,  Douglas  Cristino  da  Silva,  Dulce  Maria
Amaral Pereira, Laudelino Lamim,  Marcelo Werner, Maurílio Moraes, Odivan Wivaldo Linhares, Osmar
Aníbal  Teixeira  Júnior,  Otto Luiz  Quintino Júnior,  Paulo  Manoel  Vicente,  Roberto Rivelino da Cunha e
Rubens  Angioletti.  Às  dezesseis  horas  e  sete  minutos  (16h07min),  o  senhor  Presidente  Vereador  Marcelo
Werner , secretariado pelo Vereador Odivan Wivaldo Linhares, declarou aberta a presente sessão. A leitura de
um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi realizada pela vereadora Dulce Maria Amaral Pereira. Conforme Ato da
Mesa  Diretora  nº  2/2017  de  02/03/2017,  o  Presidente  convidou  todos  para  ficarem  em  pé,  para  a
execução  do  Hino  Nacional  Brasileiro.  CORRESPONDÊNCIAS  RECEBIDAS  DE  DIVERSOS:  1)  Do  IPI  -
Instituto de Previdência de Itajaí Balancete - Ofício n. 508/2023/IPI - Referente ao balancete do mês de outubro de
2023; 2) Do Executivo Municipal  -  Gabinete do Prefeito Respostas de Indicação - Ofício n. 900/2023/GABPREF -
Referente  a  indicação  n.  1750/2023  do  Vereador  Douglas  Cristino  da  Silva.  Resposta  de  Requerimento  -  Ofício  n.
908/2023/GABPREF - Em resposta ao Requerimento n. 158/2023 de autoria do Ver. Maurílio Moraes. Balancete - Ofício
n. 892/2023/GABPREF - Referente ao balancete do mês de outubro de 2023 da SEFAZ. Membros da Comissão de
Fiscalização  do  Projeto  de  Mobilidade  Integrada  Sustentável  da  Região  da  Foz  do  Rio  Itajaí-Açu  (PROMOBIS)  e
representantes das entidades - Ofício Circular n. 913/2023/GABPREF - Convocando para reunião no próximo dia 07 de
dezembro,  às  10h,  na  sala  de  Reuniões  do  Gabinete  do  Prefeito.  Durante  a  sessão,  foram  anunciadas  estas
INDICAÇÕES: Indicações da Vereadora ALINE SEEBERG ARANHA - União Brasil: Indicação nº 3593/2023 -
solicita que o Poder Executivo através dos seus departamentos competentes, a operação tapa buraco na faixa de
pedestre em frente ao Supermercado Giassi sentido BC - Itajaí no bairro Fazenda; Indicações da Vereadora ANNA
CAROLINA CRISTOFOLINI MARTINS - PSDB: Indicação nº 3575/2023 - Com cópia para a Secretária de Saúde,
para que dê ampla divulgação nas unidades de saúde municipais das alterações trazidas pela Lei n. 14.737/2023.
Indicação nº 3598/2023 - Com cópia para a CODETRAN, para que realize estudo com a finalidade de controlar o
tráfego de ciclistas na Av. Prefeito Paulo Bauer, nas proximidades do ferry boat; Indicações do Vereador BRUNO
ALFREDO LAUREANO - MDB: Indicação nº 3582/2023 - Solicitando que seja realizado reparo na pavimentação
de  lajotas,  na  rua  Comandante  Germano  Rauert,  localizada  no  bairro  São  Vicente.  Indicação  nº  3583/2023  -
Solicitando capacitação dos profissionais para o acolhimento e atendimento à Pessoa Com Transtorno Mental, no UPA
do Centro Integrado de Saúde (CIS) e Unidade de Pronto Atendimento Cordeiros – UPA; Indicações da Vereadora
CELIA REGINA DA COSTA - MDB: Indicação nº 3578/2023 - solicitando reparo em um buraco na rua Das Violetas,
Cidade Nova. Indicação nº 3579/2023 - solicitando a limpeza das boca de lobo das duas vias do largo da Igreja,
bairro São João; Indicações da Vereadora CHRISTIANE STUART - PSC: Indicação nº 3586/2023 - com cópia a
Secretaria de Obras e Órgãos competentes que determine ao departamento de Engenharia a análise nas tubulações
destinadas a captação das águas pluvial em toda extensão da rua José Francisco. Indicação nº 3595/2023 - com
cópia a Secretaria de Desenvolvimento Urbano que estabeleça contato com a empresa Concessionária responsável
pelo Transporte Público de Itajaí, sobre a possibilidade implantação de mais um horário de ônibus às 14 horas, nos
finais de semana para percurso seguindo o itinerário do Terminal de Cordeiros ao bairro Espinheiros; Indicações do
Vereador DOUGLAS CRISTINO DA SILVA - PDT: Indicação nº 3576/2023 - Solicitando a cobertura de buracos
em  toda  a  extensão  da  rua  Manoel  Cardozo,  bairro  Cidade  Nova.  Indicação  nº  3577/2023  -  Solicitando  a
repavimentação  asfáltica  em  ambos  os  sentidos  da  Av.  Marcos  Aurélio  Seara,  bairro  Espinheiros;  Indicações  da
Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA - PL: Indicação nº 3580/2023 - solicitando serviços de reparo e
manutenção asfáltica na Rua José Luiz Marcelino, na proximidade da residência de número 1455, no bairro Murta.
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Indicação nº 3581/2023 - solicitando que seja realizada a repintura da sinalização horizontal da Rua César Augusto
Dalçóquio,  bairro  Salseiros,  em  especial  das  faixas  de  pedestres  e  lombadas  físicas;  Indicações  do  Vereador
LAUDELINO LAMIM - MDB: Indicação nº 3584/2023 - solicitando o recapeamento asfáltico na Rua Hélio Douat de
Menezes, esquina com a Rua João Antonio Azevedo, Bairro São João. Indicação nº 3594/2023 - Solicitando a limpeza
de  todas  as  bocas  de  lobo,  com  a  utilização  de  hidrojato,  na  Rua  Eurípedes  Amorim  Leal,  no  Bairro  Cordeiros;
Indicações do Vereador MARCELO WERNER - PSC: Indicação nº 3596/2023  -  Solicita que seja realizada a
operação tapa buracos em toda extensão da rua Rodolpho Girardi no bairro Brilhante II. Indicação nº 3597/2023 -
Solicita a ampliação das atividades esportivas do programa "arte nos bairros" para as comunidades rurais em 2024;
Indicações  do  Vereador  MAURÍLIO  MORAES  -  Progressistas:  Indicação  nº  3585/2023  -  Solicitando  a
repintura  da  sinalização  horizontal  no  cruzamento  da  Rua  Alm.Tamandaré  com  a  Rua  XV  de  Novembro,  Centro.
Indicação nº 3599/2023 - Solicitando a repintura da sinalização horizontal no cruzamento da Rua Brusque com a
Rua  João  Bauer,  Centro;  Indicações  do  Vereador  ODIVAN  WIVALDO  LINHARES  -  PSB:  Indicação  nº
3591/2023 - para que providencie o reforço de rondas no Bairro Espinheiros, visto o aumento significativo de furtos e
roubos na região. Indicação nº 3592/2023 - Solicitando o apoio de agentes de trânsito para o acompanhamento em
horários escolares de entrada e saída das escolas municipais, em especial na R. Profa. Erotides da Silva Fontes - São
Vicente; Indicações do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - Indicação nº 3587/2023 - Solicitando estudos
de viabilidade para que seja permitido estacionamento somente em um lado da via na Rua Yukio Cadóia, bairro São
Vicente.  Indicação  nº  3588/2023  -  Solicitando  a  convocação  de  farmacêuticos  para  preencher  as  duas  vagas
disponíveis no Executivo; Indicações do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT: Indicação nº 3589/2023 -
Solicitando o asfaltamento da Rua Professora Erotides Silva Fontes, no trecho compreendido entre as ruas São Vicente
e Pedro Cristiano de Miranda, Bairro São Vicente. Indicação nº 3590/2023 - Solicitando que sejam executadas obras
de drenagem e pavimentação na rua Duque de Caxias, interligando a tubulação pluvial na galeria da rua João Gaya,
Bairro  Vila  Operária;  Indicações  do  Vereador  ROBERTO  RIVELINO  DA  CUNHA  -  PSDB:  Indicação  nº
3606/2023 - solicita redução em gastos e mudança de foco das publicidades institucionais do município, para que
levem informações de utilidade pública e não propaganda com caráter político-eleitoral. Indicação nº 3608/2023 -
solicita a publicação de todos os dados de recursos e despesas com o FUNDEB, de forma compilada e em linguagem
de fácil interpretação, nos meios de comunicação e Jornal Oficial do Município; Indicações do Vereador RUBENS
ANGIOLETTI -  Indicação nº 3605/2023  -  Solicitando alteração da faixa elevada de pedestres  localizada na rua
Frederico Augusto Luiz  Tieme,  em frente à Igreja Matriz,  para o local  onde era anterior  a  reforma da praça Irineu
Bornhausen.  Indicação nº 3607/2023  -  Solicitando o mais breve possível  repavimentação do asfalto na rua São
Vicente,  bairro  São  Vicente,  onde  já  foi  realizada  instalação  da  tubulação  do  sistema  de  esgotamento  sanitário.
MATÉRIAS  DO  EXECUTIVO:  1  -  Projeto  de  Lei  Complementar  29/2023  que  ALTERA  DISPOSITIVO  NA  LEI
COMPLEMENTAR Nº 441, DE 06 DE NOVEMBRO DE 2023, A QUAL CONSOLIDA A LEGISLAÇÃO QUE DISPÕE SOBRE
MINORIAS  E  PESSOAS  EM  SITUAÇÃO  DE  VULNERABILIDADE.  Autoria:  Executivo  Municipal.  MATÉRIAS  DO
LEGISLATIVO: 1 - Emenda Substitutiva 11 - Projeto de Lei Complementar 24/2023 que ALTERA A REDAÇÃO
DO ARTIGO 23 DO PROJETO DE LEI  COMPLEMENTAR Nº 24/2023.  Autoria:  Marcelo Werner -  PSC.  ---Projeto de Lei
Complementar 24/2023; 2 - Emenda Substitutiva 12 - Projeto de Lei Complementar 24/2023 que ALTERA A
REDAÇÃO DOS §§2º, 6º E 7º DO ARTIGO 14 DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 24/2023. Autoria: Marcelo Werner
- PSC. ---Projeto de Lei Complementar 24/2023. DELIBERAÇÃO: o senhor Presidente determinou o encaminhamento
das Indicações ao Poder Executivo, bem como dos projetos às Comissões competentes, a fim de que sejam elaborados
os devidos pareceres. Durante a Sessão, o Presidente nomeou o Vereador Roberto Rivelino da Cunha, como
relator  “AD  HOC”  na  Comissão  de  Legislação,  Justiça  e  Redação  Final,  na  análise  do  Projeto  de  Lei
Ordinária nº 181/2023.  Durante a sessão o Presidente anunciou os Vereadores que comporão as vagas:  1- da
Comissão  Parlamentar  de  Inquérito  do  Porto:  Vereador  Roberto  Rivelino  da  Cunha;  2  –  da  Comissão
Parlamentar  de  Inquérito  dos  Aluguéis:  Vereador  Otto  Luiz  Quintino  Júnior;  3  –  da  Comissão  de  Ética:
Vereadora Aline Seeberg Aranha. PEDIDOS DE URGÊNCIA DO EXECUTIVO: Pedido de Urgência do Executivo



ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

nº 48/2023 -  Projeto de Lei  Ordinária nº 169/2023 -  Ofício  nº  265/2023/PGM. Exmo.  Sr.  MARCELO WERNER
Presidente  da  Câmara  de  Vereadores  de  Itajaí  REF.  PEDIDO DE URGÊNCIA  Senhor  Presidente,  Cumprimentando-o
cordialmente,  venho  por  meio  deste,  requerer,  com  fundamento  no  Art.  204,  §  4º,  inciso  V,  com  a  aplicação  da
precedência de que trata o Art. 205, com as dispensas previstas no Art. 230, conforme exceção prevista no Art. 236,
todos do Regimento Interno da Câmara, REGIME DE URGÊNCIA AO PROJETO DE LEI Nº 169/2023, que “AUTORIZA
ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR PARA ATENDER AS DESPESAS DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE”.
Sendo assim, requer-se, QUE O REGIME DE URGÊNCIA, TENHA SUA APROVAÇÃO NA SESSÃO QUE SERÁ REALIZADA
NA DATA DE 07 DE NOVEMBRO DE 2023, E, SEJA O MÉRITO DA PROPOSIÇÃO APRECIADO E APROVADO NA SESSÃO
QUE SERÁ REALIZADA NA MESMA DATA DE 07 DE NOVEMBRO DE 2023.  ---Projeto  de Lei  Ordinária  nº  169/2023.
DELIBERAÇÃO:  o  Pedido  de  Urgência  do  Executivo  nº  48/2023  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  169/2023  foi
retirado  a  pedido  do  líder  do  Governo,  Vereador  Douglas  Cristino  da  Silva.  Ato  contínuo,  também  foram
apresentados os seguintes REQUERIMENTOS: Requerimento nº 159/2023 do Vereador ODIVAN WIVALDO
LINHARES - PSB - requer o envio de ofício à Arteris Litoral Sul, para que nos seja remetido no prazo regimental as
seguintes  informações:  Considerando  o  novo  modelo  implantado  pelo  Governo  Federal,  concessões  públicas  em
andamento poderão ser ampliadas a partir de 2024. Um dos casos previstos é o do trecho Norte da BR-101, em Santa
Catarina, atualmente administrado pela Arteris Litoral Sul. Para que isso ocorra, a empresa terá que apresentar até a
data de 31 de dezembro do corrente ano, o pedido oficial junto à ANTT e ao Ministério dos Transportes para que seja
feita uma repactuação do contrato que vencerá em 2032. Assim, a Arteris poderá continuar no controle da rodovia por
mais 15 (quinze) anos. Para que o acordo seja autorizado, a concessionária terá de seguir diretrizes. Uma delas é que
haja o início imediato de execução de obras, preferencialmente a ampliação de capacidade e segurança viária. Neste
sentido:  1)  Qual  será  a  contrapartida  para  a  nossa  região?  Há  um  cronograma  previsto  com  a  discriminação  de
possíveis  obras  que  já  estão  em fase  de  planejamento?  Caso  positivo,  apresentar  relatório  detalhado  contendo  o
cronograma das respectivas obras. Caso negativo, apresentar justificativa atinente. 2) Conforme é sabido, a BR-101 é
uma importante  via  de  acesso  para  diversos  Municípios,  sendo  necessário  melhorias  significativas  para  garantir  à
segurança e fluidez do tráfego. Desta forma, será ampliada a construção de marginais? 3) Se sim, em quais locais?
Especificar detalhadamente. 4) Serão feitos os anéis viários do trevo da Av. Antônio Haill (Trevo de Brusque) e do trevo
da Av.  Jorge Lacerda (Trevo de Gaspar)?  5)  Caso positivo,  apresentar  o  respectivo cronograma.  6)  Caso negativo,
apresentar justificativa; Requerimento nº 166/2023 do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT - requer o
envio  de  ofício  à  Superintendência  da  Polícia  Rodoviária  Federal  em  Santa  Catarina  -  PRF,  na  pessoa  de  seu
Superintendente, o Senhor Manoel Fernandes Bitencourt e também para a Administração da Empresa Arteris S.A. e
sua concessionária Autopista Litoral Sul, na pessoa de seu Diretor Executivo, ou responsável pelo setor operacional,
para  que  prestem  informações  sobre  o  tombamento  de  caminhões  nas  vias  que  abrangem  as  cidades  de  Itajaí,
Itapema,  Balneário  Camboriú,  Navegantes  e  também  respectivas  alças  de  acesso,  em  decorrência  de  grandes
paralisações no tráfego em razão dos “frequentes tombamentos” desses caminhões, que têm ocasionado uma série
de graves transtornos e empecilhos a toda a comunidade e cidadãos que se deslocam entre as cidades. Assim requer-
se as seguintes informações: a) existem guindastes próprios da Polícia Rodoviária Federal ou da Concessionária Arteris
S.A. para retirar veículos pesados das vias a fim de que elas sejam liberadas mais rapidamente para os usuários sem
causar transtornos de muitas horas? b) Existe algum projeto para a compra de guindastes ou sistemas tecnológicos de
remoção de veículos pesados por parte da Polícia Rodoviária Federal  ou por parte da Empresa Arteris S.A.  para a
liberação das pistas aos usuários? c) Alguma vez já foi avaliada a possibilidade de um convênio entre outros setores
para que equipamentos de remoção de veículos pesados sejam adquiridos ou usados por parte da Polícia Rodoviária
Federal  ou  por  parte  da  Empresa  Arteris  S.A.  para  que  enfim  os  transtornos  acabem  e  não  sejam  somados  aos
engarrafamentos costumeiros que já ocorrem somente pelo volume de tráfego? d) Quais medidas de urgência que
podem  ser  tomadas  para  que  as  pistas  não  sejam  mais  interrompidas  em  seu  tráfego,  por  horas?  e)  Qual  o
procedimento e logística para que os caminhões tombados sejam retirados das vias atualmente? f) há algo que o
Poder Público Municipal possa fazer para auxiliar na resolução desses problemas que afetam direta e indiretamente os
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munícipes de Itajaí? Requerimento nº 11/2023 da Vereadora ALINE SEEBERG ARANHA - União Brasil - requer
o  envio  de  ofício  ao  Hospital  Maternidade  Marieta  Konder  Bornhausen  requerendo  as  seguintes  informações  com
relação à UNIDADE DE ALTA COMPLEXIDADE ONCOLÓGICA – UNACON: 1. Atualmente quantas pessoas aguardam
para obter  diagnósticos oncológicos? 2.  Quantas pessoas aguardam na fila  para cirurgias  oncológicas? 3.  Quantas
estão em tratamento quimioterápico na unidade? 4. Quantas estão em tratamento radioterápico na unidade? 5. De
que maneira é gerida a fila de espera para cirurgias? Existem prioridades? Quais? Requerimento nº 137/2023 do
Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO - MDB - requer o envio da presente ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal
de Itajaí,  com cópia à Secretaria  Municipal  de Saúde,  solicitando informações quanto aos pacientes portadores de
deficiência no Município, sejam elas: Deficiência auditiva – DA, Deficiência física – DF, Deficiência intelectual – DI e
Deficiência visual – DV. 1) A Secretaria Municipal de Saúde dispõe do quantitativo de pacientes portadores de cada
deficiência?  2)  Sendo  afirmativo,  favor  encaminhar;  3)  Em  caso  negativo,  qual  a  possibilidade  de  realizar  um
levantamento com os número de pacientes do Município? 4) Qual tipo de tratamento é ofertado aos pacientes que
dispõe  de  deficiências?  5)  Elencar  os  serviços  que  realizam  o  atendimento/acompanhamento  de  deficientes  no
Município; Requerimento nº 139/2023 da Vereadora CHRISTIANE STUART - PSC - requer envio de ofício ao
Prefeito Municipal com cópia ao Instituto Itajaí Sustentável e a empresa CHC Administração e Assistência Hospitalar,
solicitando as seguintes informações: Tendo em vista a recente terceirização dos serviços da Unidade de Acolhimento
Provisório de Animais de Itajaí, através da chamada pública número 289697/2022, que resultou no contrato com a
CHC  Administração  e  Assistência  Hospitalar.  1)  Quantos  animais  com  tutores  foram  atendidos  desde  o  início  do
contrato? Especificar por tipo de atendimento e espécie. Enviar cópia das fichas de atendimento. 2) Quantos animais
errantes chegaram na Unidade e receberam atendimento veterinário desde o início do contrato? Especificar por tipo de
atendimento  e  espécie.  3)  Quantos  animais  que  já  haviam  recebido  alta  ou  que  já  estavam  nas  baías  de  longa
permanência quando do início do contrato, necessitaram de atendimento veterinário até o período atual? E por conta
de quais enfermidades? Enviar cópia da ficha de atendimento destes animais. 4) Quantos animais tem atualmente
acolhidos?  Especificar  por  espécie.  Como  é  feito  o  controle  do  número  de  acolhidos?  5)  Como  é  o  protocolo  de
devolução dos animais? Enviar cópia do protocolo.  6) Quantos e quais exames de laboratório já foram realizados?
Especificar por tipo de exame, espécie e se o animal é tutelado pelo município ou não. 7) Quantos e quais exames de
imagem já foram realizados? Especificar por tipo de exame, espécie e se o animal é tutelado pelo município ou não. 8)
Quantos e quais testes rápidos já foram realizados? Especificar por tipo de exame, espécie e se o animal é tutelado
pelo município ou não. 9) Quantas e quais cirurgias já foram realizadas? Especificar por tipo de cirurgia, espécie e se o
animal  é  tutelado pelo  município  ou não.  10)  Quantas e  quais  vacinas já  foram aplicadas? Especificar  por  tipo de
vacina,  espécie  e  se  o  animal  é  tutelado  pelo  município  ou  não.  11)  Qual  o  protocolo  de  vacinação  dos  animais
acolhidos? Explicar como funciona para os animais que já estavam acolhidos e os que chegaram para acolhimento
desde  o  início  do  contrato.  12)  Já  foi  realizado  o  primeiro  controle  em  formato  de  mutirão  de  endoparasitas  e
ectoparasitas? Como ele procedeu? Qual o período de ação dos medicamentos aplicados respectivamente? Enviar
documentos comprobatórios. 13) E quantos aos animais que chegam na unidade para serem acolhidos, como funciona
a aplicação de endo e ectoparasitas? 14) Já foi realizado casqueamento e ferragem nos equinos? Se sim, em quantos?
Se não, foi realizada avaliação para averiguar a necessidade do serviço? Quando? 15) Quais os níveis de garantia e a
composição  básica  das  rações  oferecidas  aos  animais  acolhidos,  respectivamente  por  espécie  e  tipo
(senior/adulto/filhote) 16) Há algum animal que está fazendo uso de ração para dieta específica? Se sim, para qual
enfermidade?  Desde  quando?  Quando  foi  identificada  a  necessidade?  17)  Quais  alimentos  úmidos  estão  sendo
oferecidos?  E  em  quais  casos?  18)  O  serviço  de  banho  e  tosa  é  realizado  por  profissionais  da  empresa  ou  é
terceirizado?  Como  é  feito  o  controle  dos  animais  que  já  estão  abrigados  na  unidade  quanto  a  necessidade  de
realização de tosa? 19) O programa de enriquecimento ambiental, manejo comportamental e de liberação de energia
já foi elaborado? Qual a formação do profissional responsável pela elaboração? Se sim, quais os itens previstos? 20)
Qual o plano de trabalho da empresa? Enviar cópia completa. 21) Enviar cópia da prestação de contas do início do
contrato até o mês de recebimento deste requerimento. 22) Quantos lares temporários houveram desde o início do
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contrato?  Quanto  tempo  durou  cada  um?  Quais  benefícios  foram  dados  a  estes  lares  temporários?  23)  Quais  os
procedimentos para se tornar um lar temporário e começar a receber os benefícios previstos no edital? 24) Qual o
quadro atual de funcionários da CHC? Especificar por cargo e horário de trabalho. 25) Qual horário de atendimento
veterinário para a população? 26) Como são divididas as rotinas de trabalho dos médicos veterinários e dos auxiliares
de veterinária? 27) Quantas vezes são realizados passeios com animais de grande porte? E em qual período? Quem
são os responsáveis por realizar estes passeios? 28) Qual a justificativa para que o voluntariado dentro da UAPA, do
tipo  passeio,  seja  restrito  aos  dias  de  semana?  Porque  ainda  não  retornou  a  ser  permitido  nos  finais  de  semana,
mesmo havendo um pedido da população, conforme abaixo assinado anexado? 29) Quando será permitido que os
passeios sejam novamente realizados também por voluntários aos finais de semana? Solicita-se a previsão e retorno
do mesmo; Requerimento nº 168/2023 do Vereador LAUDELINO LAMIM - MDB - requer o envio de ofício ao
Prefeito Municipal, com cópia ao Secretário Municipal de Saúde, solicitando que seja respondido a esta Casa, no prazo
regimental, o pedido de informações abaixo elencado: 1) O Município de Itajaí recebeu alguma notificação do CRM -
Conselho Regional de Medicina ou do CFM - Conselho Federal de Medicina, nos últimos 30 meses, em razão de não
haver a previsão, na legislação municipal, da função de RT - Responsável Técnico nos quadros da Saúde? Se sim,
remeter a esta Casa cópias de tais notificações. 2) O Município de Itajaí foi multado pelo CRM - Conselho Regional de
Medicina  ou  CFM -  Conselho  Federal  de  Medicina,  nos  últimos  30  meses,  em razão  de  não  haver  a  previsão,  na
legislação municipal, da função de RT - Responsável Técnico nos quadros da Saúde? Se sim, remeter a esta Casa
cópias de tais multas. 3) Havendo sido notificado e/ou multado, por que razão ainda não se adequou às normas que
impõem a criação de tal função? Justificar; Requerimento nº 174/2023 da Vereadora DULCE MARIA AMARAL
PEREIRA  -  PL  -  requer  o  envio  de  ofício  à  Secretaria  Municipal  de  Educação,  com  cópia  ao  Prefeito  Municipal,
solicitando informações sobre a previsão e o andamento de obras de ampliação e reforma de unidades de ensino da
Rede Municipal de Educação: 1) Que unidades de ensino encontram-se com obras em andamento? (Encaminhar cópia
do  contrato  formalizado  para  cada  obra  e  o  cronograma  de  pagamentos  de  cada  contrato  de  acordo  com  o
andamento da obra, devidamente assinado pelo fiscal do contrato). 2) Que unidades de ensino iniciarão no ano de
2024 obras de ampliação ou reforma? Informar individualmente o cronograma de execução de cada uma (acrescido
do número do processo licitatório e do contrato formalizado, se houver); Requerimento nº 175/2023 do Vereador
ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB - requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Silvio Costa Filho, Ministro de Portos
e Aeroportos, a Ilma. Srta. Mariana Pescatori Candido da Silva, Secretária Nacional de Portos e Transportes Aquaviários
e ao Exmo. Sr. Eduardo Nery Machado Filho, Diretor-Geral da ANTAQ, acerca do contrato de concessão definitivo do
Porto  de  Itajaí,  bem  como  do  processo  seletivo  01/2023  que  trata  do  processo  transitório  do  Porto  de  Itajaí.
Considerando que, os tramites da concessão definitiva ainda levarão um tempo considerável para serem concluídos, e
que o Munícipio,  os trabalhadores,  o comércio,  a indústria e a economia local  em geral,  não pode mais esperar e
precisam  urgentemente  da  retomada  da  movimentação.  Considerando  que,  conforme  dados  apresentados  pela
FECOMERCIO, Itajaí registrou uma queda de 1.343 CNPJ, no último ano, causada em grande parte pela ausência de
cargas no Porto de Itajaí. Considerando ainda que, a arrecadação da Municipalidade e do Estado sofrerão perdas ainda
incalculáveis  em razão  da  paralização  do  Porto  de  Itajaí.  Questiona-se.  1.  Qual  o  prazo  final  para  a  conclusão  do
Processo Seletivo 01/2023 que tramita na ANTAQ? Justificar detalhadamente. 2. Com a conclusão do Processo Seletivo
01/2023, qual a estimativa de ter navios de Contêineres operando no Porto de Itajaí? 3. Há um cronograma de trabalho
para  a  tratar  do  Edital  de  Concessão definitiva?  Se sim,  enviar  cópia  do  cronograma,  planejamentos  e  estudos  já
elaborados.  Se  não,  justificar  detalhadamente.  4.  Considerando  a  Urgência,  haverá  algum  critério  especifico  com
relação ao Elaboração do Edital de Concessão definitiva para o Porto de Itajaí, que busque fiscalização acelerada do
processo?  Justificar  detalhadamente.  DELIBERAÇÃO:  o  Requerimento  nº  175/2023  (Ver.  Roberto  Rivelino  da
Cunha) foi aprovado com 16 (dezesseis) votos favoráveis. A deliberação dos requerimentos restantes, ficou adiada
à sessão ordinária seguinte, em razão do término do horário do grande expediente. MOÇÃO: Moção nº 23/2023 do
Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB E SIGNATÁRIOS - Congratulações e Reconhecimento ao Sr.
Jair Messias Bolsonaro, pelos valiosos trabalhos prestados a nação e a cidade de Itajaí. DELIBERAÇÃO: a Moção nº
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23/2023 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA foi aprovada com 12 (doze) votos favoráveis e 1
(um) voto contrário. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA: 1 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei
Ordinária 172/2023 que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL PARA ATENDER AS DESPESAS DA
SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  DESENVOLVIMENTO  ECONÔMICO  E  FUNDAÇÃO  MUNICIPAL  DE  ESPORTE  E  LAZER.
Autoria: Executivo Municipal; 2 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 62/2023 que
ESTABELECE QUE A NEGATIVA DE MATRÍCULA ESCOLAR DEVERÁ SER APRESENTADA POR TERMO ESCRITO E COM
JUSTIFICATIVA, POR INSTITUIÇÕES DE ENSINO PÚBLICAS E PRIVADAS, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ Autoria:
Marcelo  Werner  –  PSC;  3-  Em  primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  187/2023  que
AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS  DESPESAS  DO  INSTITUTO  DE
PREVIDÊNCIA DE ITAJAÍ. Autoria: Executivo Municipal; 4 - Em única discussão e votação o Projeto de Resolução
12/2023  que DISPÕE SOBRE PAGAMENTO DE PARCELA ADICIONAL DO AUXÍLIO PREVISTO NO ARTIGO 11 DA LEI
COMPLEMENTAR N. 149, DE 16 DE FEVEREIRO DE 2009. Autoria: 19ª Legislatura - Mesa Diretora 2023-2024; 5- Em
única discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 123/2023 que DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA O
INSTITUTO  MIRA.  Autoria:  Rubens  Angioletti.  DELIBERAÇÃO:  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  187/2023  (Executivo
Municipal) e o Projeto de Resolução 12/2023 (19ª Legislatura - Mesa Diretora 2023-2024) foram aprovados com
14 (quatorze) votos favoráveis dos Vereadores ALINE ARANHA, BETO CUNHA, BRUNO DA SAÚDE, CÉLIA FILHA DO
ELÓI, CHRISTIANE STUART, DOUGLAS CRISTINO, DULCE AMARAL, LAUDELINO LAMIM, MAMÃO, MAURÍLIO MORAES,
OSMAR TEIXEIRA, OTTO L. QUINTINO JR., PAULINHO AMÂNDIO e RUBENS ANGIOLETTI. Projeto de Lei Ordinária nº
123/2023 foi aprovado com 14 (quatorze) votos favoráveis dos Vereadores ALINE ARANHA, ANNA CAROLINA
MARTINS, BETO CUNHA, BRUNO DA SAÚDE, CÉLIA FILHA DO ELÓI, CHRISTIANE STUART, DOUGLAS CRISTINO, DULCE
AMARAL,  MAMÃO,  MAURÍLIO  MORAES,  OSMAR  TEIXEIRA,  OTTO  L.  QUINTINO  JR.,  PAULINHO  AMÂNDIO  e  RUBENS
ANGIOLETTI. O Projeto de Lei Ordinária 172/2023 (Executivo Municipal) foi aprovado com 12 (doze) votos
favoráveis  dos  Vereadores  ALINE  ARANHA,  ANNA  CAROLINA  MARTINS,  BETO  CUNHA,  CÉLIA  FILHA  DO  ELÓI,
CHRISTIANE  STUART,  DOUGLAS  CRISTINO,  MAMÃO,  MAURÍLIO  MORAES,  OSMAR TEIXEIRA,  OTTO L.  QUINTINO JR.,
PAULINHO AMÂNDIO e RUBENS ANGIOLETTI e 1 (um) voto contrário da Vereadora Dulce Amaral. A deliberação do
Projeto de Lei Ordinária nº 62/2023  (Ver.  Marcelo Werner)  foi  adiada para a próxima sessão,  uma vez que o
plenário concedeu VISTA  do referido projeto à Vereadora Christiane Stuart. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA
PRÓXIMA  SESSÃO  ORDINÁRIA:  1  -  Em  segunda  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº
172/2023  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  PARA  ATENDER  AS  DESPESAS  DA
SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  DESENVOLVIMENTO  ECONÔMICO  E  FUNDAÇÃO  MUNICIPAL  DE  ESPORTE  E  LAZER.
Autoria: Executivo Municipal; 2 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 187/2023 que
AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS  DESPESAS  DO  INSTITUTO  DE
PREVIDÊNCIA DE ITAJAÍ.  Autoria:  Executivo Municipal;  3 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei
Ordinária nº 62/2023  que ESTABELECE QUE A NEGATIVA DE MATRÍCULA ESCOLAR DEVERÁ SER APRESENTADA
POR TERMO ESCRITO E COM JUSTIFICATIVA, POR INSTITUIÇÕES DE ENSINO PÚBLICAS E PRIVADAS, NO ÂMBITO DO
MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ.  Autoria:  Marcelo  Werner  -  PSC.  ENCERRAMENTO:  Agradecendo  a  Deus  pelo  auxílio  na
condução dos trabalhos, a presença dos senhores vereadores, imprensa, funcionários e público assistente, o senhor
Presidente,  vereador  Marcelo  Werner,  convocou  os  vereadores  para  a  Septuagésima  Nona  Sessão
Ordinária,  no  dia  sete  de  dezembro de  dois  mil  e  vinte  e  três,  na  sede da  Câmara  dos  Vereadores,
desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte. 

 
                           Vereador Marcelo Werner                       Vereador Odivan Wivaldo Linhares
                                          Presidente                                                      1ª Secretário
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